

# MERZ REISEN

## München: Tierpark Hellabrunn - 1 Tag

Der Münchner Tierpark Hellabrunn wurde im Jahr 1911 als erster Geo-Zoo der Welt gegründet. Die Tiere leben ihrer geografischen Verbreitung entsprechend in komplexen Gemeinschaftshaltungen. Ein Besuch in Hellabrunn gleicht einer Weltreise durch die verschiedenen Biotop der Erde. Im klassischen Sinn ist Hellabrunn kein Zoo, viel eher ein Naturpark im Landschaftsschutzgebiet der Isarauen. Rückfahrt von München gegen 16.45 Uhr.

### Inklusivleistungen:

- Fahrt im modernen Reiseomnibus
- Eintritt Tierpark

### Termine & Preise:

08.06.2024 - 08.06.2024 - Busfahrt

Busfahrt hin und zurück lt. Ausschreibung	57 €
Busfahrt hin und zurück lt. Ausschreibung Kinder 6-14 Jahre	25 €

